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Vorstandsbericht zur  
Mitgliederversammlung am 23. April 2024 

 

Der Trainingsbetrieb und die 50+ Sparte laufen weiterhin zufriedenstellend. 
Auch das Zusammenwirken mit unseren Gastvereinen ist immer harmonisch.  

Die Mitgliederzahl ist weiterhin konstant. 

Auch Finanziell konnten wir letztes Jahr wieder positiv abschließen. 

Die Energiekosten-Situation hat sich wieder entspannt. 
In den Hallen bitte noch bedarfsbewusster das Licht einschalten. 

Der Ablauf unserer Dojo-Sanierung hat sich aufgrund politischer Änderungen etwas verzögert. 

Die energetische Prüfung mit Heizlastberechnung durch den Energieberater ist abgeschlossen, was uns als 
Fahrplan in der in der Umsetzung der Maßnahmen dient.   

Aktuell wurde der Hauptantrag für das Gebäude beim BLSV eingereicht und warten auf Genehmigung. 
Danach werden wir den Antrag bei der Bfa einreichen.  

Der aktuelle Sanierungsplan sieht vor, dass wir zunächst nur das Gebäude sanieren möchten. 
D.h. Eingangstür mit Hallen-Außentüren erneuern, Fenster rep. und z.T. austauschen, LED-Umrüstung und 
die Hallen mit einem Vorhang energetisch und akustisch trennen. 
Nach Möglichkeit möchten wir die Eingangstür noch dieses Jahr erneuern. 

Die Heizung auf WP umzurüsten haben wir erstmal zurückgestellt. Es gibt für unsere Anwendung noch 
Probleme in der WW-Erzeugung und Laufzeit-Leistung.  Außerdem sind die WP aktuell noch zu teuer. 
Alternativ gäbe es eine Gasheizung mit biogenen Flüssig-Gas. 

Um auch in Zukunft unseren Verein finanziell eine gesunde Basis zu geben, müssen wir dieses Jahr unsere 
Mitgliedsbeiträge etwas anpassen. 

Damit unser Dojo weiterhin gut in Schuss bleibt, möchte ich noch auf den nächsten Ramadama-Tag am 
Samstag, den 4. Mai hinweisen. Kommt bitte recht zahlreich, damit wir wieder viel erledigen können. 

Wie jedes Jahr möchte ich mich bei den Trainern, Vorstandsmitglieder und Helfer bedanken, die sich das 
ganze Jahr für den Verein einbringen und z.T. außergewöhnliches Leisten, ohne denen unser Vereinsbetrieb 
nicht so gut laufen würde. 

Weiterhin viel Spaß und Freude im Training und erfolgreiche Wettkämpfe.  
 
Mit sportlichem Gruß 
Lenz Hirsch, 1. Vorstand  


